



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Einzug von Ebrahim Stotschen mit Stadtansicht

Zur Kaiserkrönung von Maximilian II. zog der osmanische Botschafter mit großem Gefolge und Kamelen ein.

Im Zuge von Friedensverhandlungen zwischen dem Heiligen Römischen Reich und dem Osmanischen Reich reiste dessen Botschafter über Wien und Prag nach Frankfurt, wo am 30. November 1562 die Kaiserkrönung stattfand. Der Einzug in Frankfurt war spektakulär, deshalb erschienen viele Bilder und Beschreibungen zu dem Besuch. Der serpentinenförmige Zug erreicht hier von Süden die Stadt.

Informationen

1562 (Datierung)

Druckgrafik
Historie, profan
Papier, Radierung
Plattenmaß: 15,5 x 22,7 cm Blattmaß: 18,8 x 27,2 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C00604
